5 Piéces
231 m2
Réf. 414 BV
6500 €

Cannes
Appartement a louer (06400)
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Location saisonniere - Luxueux appartement vue mer Idéalement situé
sur le célebre Boulevard de la Croisette, face aux plages privées, a
deux pas des restaurants, boutiques et a 5 minutes a pied du Palais
des Congres. Entierement rénové avec des équipements et finitions
haut de gamme, cet appartement est situé au 7eme étage d'une
résidence de standing sécurisée, offrant une vue spectaculaire sur la
mer et les fles de Lérins. Descriptif Grand séjour avec coin canapés,
télévision s'ouvrant sur la vue mer. Espace salle a manger €quipé pour

8 personnes. Cuisine entierement équipée : ...

Seasonal rental - Luxurious apartment with sea viewldeally located on the famous
Boulevard de la Croisette, facing private beaches, close to restaurants, shops and a
5-minute walk from the Palais des Congrés.Completely renovated with high-end
equipment and finishes, this apartment is located on the 7th floor of a secure luxury
residence, offering spectacular views of the sea and the Lérins
Islands.DescriptionLarge living room with sofa corner, television opening onto the
sea view.Equipped dining area for 8 people. Fully equipped kitchen: Fridge, freezer,

hob, oven, Nespresso coffee machine, ...

AGENCE CANNES IMPACT
45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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